
ПРОТОКОЛ № _1_ 

заседания Общественного совета 
Нефтекумского городского округа Ставропольского края по проведению 
независимой оценки качества условий осуществления образовательной 

деятельности муниципальными образовательными организациями и иными 
организациями, осуществляющими образовательную 

деятельность за счет бюджетных ассигнований 

 

28.01.2023 года                 г.Нефтекумск 

 

Председатель :Терентьева В.П.. 

Присутствовали:   

члены  Общественного совета Нефтекумского городского округа 

Ставропольского края(далее  НГО СК)по проведению независимой оценки 

качества условий осуществления образовательной деятельности 

муниципальными образовательными организациями  и иными 

организациями,     осуществляющими образовательнуюдеятельность за счет 

бюджетных ассигнований. 

 

Приглашенные : 

Лиманова Эрна Ивановна – начальник отдела образования администрации    

Нефтекумского городского округа СК( далее начальник ОО АНГО). 

   Лизина Галина Александровна – начальник информационно-методического 

отдела МКУ «ЦК ОУО» НГО СК.    

 

                                Повестка заседания: 

 

1.Об утверждении Плана мероприятий Общественного совета по проведению 

независимой оценки качества условий осуществления образовательной 

деятельности организациями, осуществляющими 

образовательнуюдеятельность.                                                     

( ДокладчикТерентеева В.П.) 

 

     2. О мониторинге посещения гражданами раздела сайта bus.gov.ruи их 

отзывов по результатам ознакомления с представленной на указанном сайте 

информации за 2022 год. 

 

 
 

  1.СЛУШАЛИ: председателя Общественного совета Нефтекумского 

городского округа Ставропольского края по проведению независимой оценки 

качества условий осуществления образовательной деятельности Терентьеву 

В.П. по вопросу «Об утверждении Плана мероприятий Общественного 

совета по проведению независимой оценки качества условий осуществления 

образовательной деятельности организациями, осуществляющими  

образовательнуюдеятельность». В своем выступлении председатель ОС    по 

проведению независимой оценки качества условий осуществления 

образовательной деятельности отметил, что проведение независимой оценки 



имеет своей целью получение объективной информации о качестве условий, 

в которых данная деятельность осуществляется. 

Заслушав и обсудив план  мероприятий Общественного совета по 

проведениюнезависимой оценки качества условий осуществления 

образовательной деятельности муниципальными образовательными 

организациями НГО СК, 

 

Общественный совет решил: 

 

     1.Утвердить План мероприятий Общественного совета по проведению 

независимой оценки качества условий осуществления образовательной 

деятельности организациями, осуществляющими  

образовательнуюдеятельность  в 2023 году (приложение 1). 

 

Результаты голосования:  

          «за» - 5, «против» - 0, «возд.» - 0. Принято единогласно.      

 

2. СЛУШАЛИ: Лиманову Э.И., начальника ОО АНГО, «О мониторинге 

посещения гражданами раздела сайта bus.gov.ru и их отзывов по результатам 

ознакомления с представленной на указанном сайте информации за   2021 

год». В своем выступлении Лиманова Э.И. отметила, что в целях повышения 

информирования населения о возможности ознакомления с результатами 

независимой оценки качества и оставить отзыв отделом образования НГО на 

своем официальном сайте размещена перекрестная ссылка на страницу 

раздела официального сайта bus.gov.ru с результатами независимой оценки 

качества. На сайте отдела образования НГО  размещен баннер официального 

сайта bus.gov.ru для размещения информации о государственных 

(муниципальных) учреждениях. Информационные материалы о независимой 

оценке качества, а также о возможности оставить отзыв о работе организации 

на сайте bus.gov.ru размещаются на информационных стендах в помещениях 

образовательных организаций. 

 

Общественный совет решил: 

1. Продолжить работу по вопросу мониторинга посещенийгражданами сайта 

bus.gov.ru  и их отзывов, по  организации работы по устранению выявленных 

недостатков и информирование на нем граждан о принятых мерах. 

2.Рекомендовать образовательным организациям продолжить работу по 

популяризации сайта среди населения,   ежеквартально подводить итоги  

мониторинга. 

 

Результаты голосования:  

          «за» - 5, «против» - 0, «возд.» - 0. Принято единогласно.      

 

 

Председатель ОС :      
 

 

В.П.Терентьева 

 

https://bus.gov.ru/pub/
https://bus.gov.ru/pub/
https://bus.gov.ru/pub/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


